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MASSERANO

Spese del comune
per le quote associative
Il servizio economico-finanziario e
tributi del comune di Masserano ha
approvato l’erogazione delle quote
associative per l’anno 2022: 659,76
euro per l’Anci, 175 euro per Anutel,
Associazione Nazionale Uffici Tributi
Enti Locali, 713 euro per l’associazione
nazionale città del vino, 320 euro per
Ali, Autonomie Locali Italiane. 

BRUSNENGO

Derattizzazione
per tre anni
Brusnengo ha affidato il servizio di
derattizzazione per gli anni 2022,
2023 e 2024 sul territorio comunale
all’impresa Biorat di Luca Scaffidi &
C di Cavaglià. L’impegno di spesa è
di 2.086 euro. 

LESSONA

«Per luci e palasport 100mila euro»
L’amministrazione comunale ha destinato questa somma per la riqualificazione
delle lampade pubbliche. Il sindaco Cambiè: «Un paese più illuminato è più sicuro»

■ Si concluderanno nei
prossimi mesi i lavori per
l’ultimo lotto di riqualifi-
cazione dell’illuminazione
pubblica nel comune di
Lessona. Si tratta di un
progetto iniziato nel 2018
durante l’amministrazione
di Chiara Comoglio, con
un investimento comples-
sivo superiore ai 200 mila
euro. 
Spiega il sindaco Simone
Cambiè: «Sostituiremo cir-
ca 200 punti luce sul territorio comunale,
per una spesa di poco superiore agli
80mila euro, fondi ricavati da avanzi di
bilancio del comune. Sarà la conclusione
di un percorso iniziato quattro anni fa,
quando il comune decise di acquisire
da Enel Sole i punti luce presenti sul
territorio. Da allora, un passo alla volta,
abbiamo sostituito tutte le luci degli

impianti pubblici, inse-
rendo dispositivi a led di
ultima generazione».
Le luci moderne garanti-
scono un’illuminazione
migliore, necessitano di
una minore manutenzione
e hanno un impatto infe-
riore sull’ambiente. 
Il primo cittadino parla
nel dettaglio delle aree in-
teressate dai prossimi in-
terventi: «Sostituiremo più
di 100 punti luce in via 4

Novembre, in via Fiora e in località
Battiana, sulla strada provinciale. I lavori
riguarderanno anche alcuni impianti in
via Drago e via Contessa, via Bianchetto
a Castello, via Cesone e la rotonda di
viale Libertà».
Gli interventi non si limiteranno alla
sostituzione degli impianti presenti sulle
strade, ma riguarderanno anche il pala-

sport comunale. «Il palazzetto è la prin-
cipale infrastruttura del territorio» con-
clude Cambiè. «Ecco perché abbiamo
deciso di destinare 25mila euro alla ri-
qualificazione dell’illuminazione, sfrut-
tando anche un bando statale che ci

consentirà di recuperare il 25% del-
l’investimento. Un paese meglio illu-
minato è anche un paese più sicuro e la
sicurezza dei cittadini è da sempre uno
degli obiettivi della nostra amministra-
zione». EMILE MARTANO

Per le famiglie
10mila euro
Potranno essere utilizzati per spese

alimentari e per pagare l’affitto

■ La giunta comunale di Valdengo ha deliberato lo stanzia-
mento di 10mila euro per la solidarietà alimentare e il
sostegno alle famiglie nel pagamento dei canoni di affitto e
delle utenze domestiche. Spiega il sindaco Roberto Pella:
«L'obiettivo è fornire un piccolo aiuto alle persone che,
specie nel periodo dell'emergenza Covid, si trovano in condi-
zioni disagiate. Continuiamo a monitorare la situazione, nella
speranza che la situazione migliori nei prossimi mesi».  Il co-
mune ha utilizzato parte dei fondi stanziati dal ministero
dell'Interno e da quello dell'Economia, rivolti in particolare
ai nuclei familiari più esposti agli effetti economici derivanti
dall’emergenza sanitaria da virus Covid-19. Potranno accedere
ai contributi i nuclei familiari residenti a Valdengo da almeno
12 mesi, possessori di un’attestazione Isee 2021 pari o inferiore
a 20mila euro e che hanno subìto una riduzione del reddito

personale o familiare in data
successiva all'1 marzo 2020
in seguito dell’emergenza epi-
demiologica per sospensione
dell’attività commerciale, in-
dustriale, artigianale, profes-
sionale con riduzione consi-
stente degli introiti relativi al-
l’attività, per la sospensione
dell’attività lavorativa con con-
tratto di lavoro dipendente con riduzione della capacità red-
dituale, che si sono trovati in cassa integrazione ordinaria o
straordinaria oppure che hanno subito la cessazione o il
mancato rinnovo del rapporto di lavoro. L’importo del con-
tributo sarà calcolato sull’80% del totale documentato.

VALDENGO

MOTTALCIATA

L’ASSEMBLEA ANNUALE DEGLI ALPINI

Si è svolta domenica 23 gennaio l’annuale
assemblea del gruppo Alpini di Mottal-
ciata. Le “penne nere” si sono ritrovate
nella sala consiliare del comune, inaugu-
rando così la campagna di tesseramento
per il 2022. La rimpatriata è stata anche
l’occasione per presentare il nuovo ga-
gliardetto del gruppo. La giornata, iniziata
con la messa celebrata da don Alberto
Boschetto, si è conclusa con il pranzo al
ristorante Mompolino. Per informazioni
sul tesseramento è possibile contattare il
capogruppo Ezio Bongiovanni al 347
7405037.

LOZZOLO

«Sì alla comunità energetica» 
Il sindaco Roberto Sella avvierà una coalizione di utenti

■ Tempo di bilanci per l’ammini-
strazione comunale di Lozzolo, che
ha raggiunto il traguardo dei 100 giorni
di mandato. Spiega il sindaco Roberto
Sella: «Al consiglio di insediamento
annunciammo il programma dei primi
100 giorni. In questi tre mesi abbiamo
portato a compimento tutte le promesse
fatte e siamo pronti a mantenere anche
l’ultima: l’avvio di una comunità ener-
getica. Si tratta di una coalizione di
utenti che, tramite la volontaria ade-
sione, collaborano con l’obiettivo di
produrre, consumare e gestire l’energia
attraverso uno più impianti energetici
locali. Praticamente è energia a chilo-
metro zero, rispettosa dell’ambiente e
svincolata dai grandi produttori». 
Sul tetto del centro polisportivo è in
ultimazione l’installazione di un im-
pianto fotovoltaico da 25 kilowatt: «È
nostra intenzione metterlo a disposi-
zione della cittadinanza» aggiunge il
primo cittadino «cogliendo tutti i van-
taggi derivanti da una comunità ener-
getica». Spiega Marco Basso, consigliere
delegato alla comunità energetica:
«L’obiettivo è condividere lo sviluppo
di un progetto per la produzione di
energia rinnovabile, con tutti i benefici
economici e sociali che ne derivano.
Crediamo sia un’opportunità da co-
gliere, ma prima vogliamo confrontarci

con i cittadini. Il concetto di produt-
tori-consumatori è il fulcro della tran-
sizione energetica e ha anche un valore
sociale: produrre e scambiare energia
generata in loco da fonti rinnovabili.
Quando la situazione pandemica sarà
sotto controllo, ci auguriamo in pri-
mavera, verrà convocato un incontro
pubblico per illustrare ai cittadini i

vantaggi di una comunità energetica e
decidere insieme a loro la strada da
intraprendere». Conclude il sindaco
Sella: «La transizione ecologica con le
comunità energetiche si concretizza
nell'impegno che ogni territorio assume
per produrre l'energia necessaria alle
proprie esigenze, naturalmente utiliz-
zando fonti rinnovabili». E. MA.

Marco Basso e il sindaco Roberto Sella
accanto al polivalente done è stato in-
stallato l’impianto fotovoltaico
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